

Die Pomperlbaum im Tierpark



Bad Griesbach. Bei den Pomperlbaum war wieder Familientag angesagt, so ging es bei Sonnenschein Richtung Nürnberg in den Tierpark. Fast 100 Pomperlbaum und -mädl's, der Jüngste war der elf Monate alte **Thomas** (Foto), machten sich auf den Weg. Der Tiergarten Nürnberg ist ein etwa 67 Hektar großer Landschaftszoo am Rande der Stadt im Lorenzer Reichswald am Schmausenbuck. Es werden rund 280 Tierarten gehalten, darunter zahlreiche gefährdete Arten. Neben den Raubtieren und Affen war natürlich

das Delfinarium mit seinen Shows das Beste. Der Nürnberger Tiergarten eröffnete 1971 ein Delfinarium, das einzige in Deutschland neben dem im Zoo Duisburg. Nach etlichen Kilometern Fußmarsch und mit viel Wissen über die Tierwelt ging es wieder Richtung Heimat. Alle waren sich einig das nächste Jahr wieder ein Park auf den Programm stehen soll, das natürlich der Präsident gleich versprach. Und der Fanclub hat heuer noch viel vor: Von 14. bis 21. Juni geht es nach Caorle zum Bade- und Entspannungsurlaub mit den Pomperlbaum. Ein Tagesausflug steht am Samstag, 19. Juli auf dem Programm, da geht es nach Bad Reichenhall auf den Predigtstuhl zum Weißwurstfrühstück und nachmittags zum Fußballgolf. Am 27. Juni bis 29. Juni geht es zum Donauinselfest nach Wien. Als nächstes steht jetzt die Fußball-WM im Vordergrund, da werden alle deutschen Spiele in der Stockhalle übertragen und die Einnahmen für die Kinderhilfe Holzland spendiert. Weitere Termin und Fotos dazu gibt es unter www.fcb-pomplerbaum.de.

– red/Foto: red